

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 61 (1964)
Heft: 7

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Variétés

Chansons

*Dans son caisson de bois verni,
Elle chante, ma vieille horloge.
Elle chantonne un air joli :
 Tic-tac, tac-tic !
La bonne amie que je loge !*

*Dans le pré déjà tout fleuri,
Elle chante, ma chère abeille.
Elle chante : tout me sourit.
 Zi et zum, zum et zi !
L'espoir renaît car tout s'éveille !*

*Dans mon cœur ainsi réjoui,
Elle chante, la ritournelle.
Elle chantonne l'air de jadis :
 You la hé, you la hi !
Au printemps que la vie est belle !*

R. M.

Nécrologie

† Marc Savary

C'est au Praz-de-la-Cour, commune de Semsales, que s'éteignit, le 22 mars, notre collègue et ami, Marc. Il fut durant 20 ans, un membre fidèle de la section La Veveyse.

Agriculteur de profession, il trouva le temps de se vouer à un modeste rucher d'une dizaine de colonies, auquel il donnait tous ses soins.

Agé de 73 ans, souffrant depuis plusieurs années, il n'abandonna jamais ses chères abeilles. L'année dernière encore nous le rencontrions souriant, malgré l'épreuve, à notre assemblée générale de Semsales.

Il éleva une nombreuse famille à laquelle il donna l'exemple du travail. Nous avons été heureux d'apprendre qu'un de ses fils continuait l'œuvre du père et conservait les abeilles, fait plutôt rare de nos jours.

A Mme Savary et à toute la famille en deuil, la Société d'apiculture de la Veveyse présente l'expression de sa profonde sympathie.

Le président.

Société d'apiculture « Les Alpes »

† Marcel Anex

Le comité a le pénible devoir d'annoncer le décès de notre membre et ami, M. Marcel Anex, ancien chef de gare à Chexbres. Bien que rien ne laissait prévoir une fin aussi brutale, nous devons nous rendre à l'évidence, la mort une fois de plus frappait aveuglément.

Notre collègue avait débuté en apiculture en 1945 et avait demandé son admission au sein de la Romande en entrant dans la section de Lausanne. En 1962, il demandait son transfert à la section « Les Alpes » et jouissait sur le « balcon du Léman » d'une retraite bien méritée. Il était toujours agréable de rencontrer Marcel Anex et ses camarades de la région de Chexbres aimaient se retrouver avec celui trop tôt disparu. Sa forte personnalité, ses connaissances apicoles, son franc-parler faisaient de Marcel Anex, un camarade qu'il était agréable à retrouver.

Nous prions sa famille de croire à toute notre sympathie et lui présentons encore nos condoléances les plus sincères.

Le comité.

Communiqué

Section Grandson et Pied-du-Jura

Les statuts de notre section prévoient une sortie-assemblée d'été (mi-été).

Pour 1964, après avoir effectué des sondages auprès de quelques membres, le comité a préféré abandonner l'organisation de la traditionnelle mi-été au profit de la journée de l'abeille à l'Exposition nationale.

Cette résolution a été prise en pensant à la bourse de chaque apiculteur qui, cette année, sera largement mise à contribution par une ou plusieurs visites à l'Expo.

Le comité invite donc tous les apiculteurs de la section de Grandson et Pied-du-Jura à répondre favorablement à l'invitation du Comité de la Société romande d'apiculture, en participant nombreux à la journée de l'abeille, le dimanche 5 juillet à l'expo de Lausanne.

Inutile de revenir sur les festivités de cette grande journée pour l'apiculture suisse, dont le programme a figuré à la page 117 du « Journal suisse d'apiculture », n° 6 de juin 1964.

Aux enfants de nos sociétaires qui tiennent à leur mi-été nous le savons, nous disons : ne vous en faites pas les gosses, on ne vous oublie pas et l'année prochaine, le renard sera de nouveau avec vous.

Le président :
Sueur

Le secrétaire :
Chablop

Comptes rendus

Association romande des apiculteurs-éleveurs

L'Association des apiculteurs-éleveurs a tenu son assemblée annuelle à Marly-le-Grand, le dimanche 31 mai 1964. L'ordre du jour était important. M. Macherel, président, ouvre l'assemblée à 9 h. 45 et souhaite la bienvenue aux invités, M. Bovey, président de la SAR, MM. Merminod, Schmidt, mem-